

Lentigny, le 9 juillet 2024

## Madame, Monsieur,

Le week-end dernier a eu lieu le 26ème giron des jeunesses sarinoises auquel les deux jeunesses de la commune de La Brillaz ont participé. Durant tout ce week-end de tous les superlatifs à Villarlod, les jeunes du district se sont affrontés dans les jeux créés pour l'occasion, et lors desquels les jeunesses de Lentigny et d'Onnens se sont particulièrement illustrées : Lentigny a remporté le 1<sup>er</sup> prix pour les jeux et Onnens le 1<sup>er</sup> prix des costumes. Finalement la jeunesse d'Onnens a été sacrée championne de la compétition en remportant le prix de la fédération pour la 2ème année consécutive. Ce prix récompense la jeunesse qui a le meilleur classement sur l'entier des compétitions du week-end.

Pour marquer le coup, le conseil communal a l'honneur de convier la population de la commune de La Brillaz à un apéritif le **dimanche 14 juillet 2024** à la salle polyvalente de Lentigny, lors duquel les chars seront montrés au public encore une fois. La partie officielle aura lieu à 18h00.

Finalement, le conseil communal adresse ses sincères félicitations aux deux sociétés de jeunesse pour leurs résultats exceptionnels et leur fair-play et il se réjouit de vous rencontrer nombreuses et nombreux ce dimanche.

Le conseil communal